



estudioHerreros

2020-2021

Estudiante en la FAUL en Lisboa desde septiembre 2019 tuve la oportunidad de presentarme a Arquia Becas. Venir a Madrid hacer prácticas fue para mí una experiencia nueva, tanto a nivel profesional como de vivencia. Vivir la ciudad cotidianamente con sus ritmos especiales fue un aprendizaje muy interesante.

CALLE
de
CASTROMONTE

He experimentado comer más tarde, escuchar a Paco de Lucía, encontrar las tiendas cerradas entre 14 horas y 17 horas y tomar vermut los domingos. ¡También pude aprovechar de Madrid Río los días en que había sol y de la ciudad bajo nieve con la nevada histórica que ha ocurrido! Gracias al JOB0, pude aprovechar de muchas actividades culturales totalmente gratis; tuve la oportunidad de ir a ver una exposición de las obras de Jean Prouvé y pude también descubrir al fotógrafo Ramón Masats gracias a una exposición en la tabacalera.

En el estudio tuve una experiencia muy variada, ya que pude trabajar con muchas personas diferentes y en proyectos muy diversos. He trabajado tanto en la preparación gráfica, con InDesign, de fichas de proyectos realizados, como en planos de estudio de estado actual de barrios. Además también pude hacer fotomontajes de intensión de proyectos en Photoshop y modelaciones en Rhino. Entonces tanto cuanto la escala de trabajo como las herramientas fueron muy variadas y pude desarrollar mis conocimientos en cada una de ellas.

¡Así que fue para mí una experiencia enriquecedora a todos los niveles!